

# 6学年だより



令和7年1月8日

## 今年もよろしくお祈いします

2025年がスタートしました。今年もどうぞよろしくお祈いいたします。卒業や新しい中学校生活に向けて前進できるような学校生活となるように、子どもたちを指導・支援していきたいと考えています。

学校では、明日から通常の授業が始まります。生活のリズムを元に戻し、卒業までの2か月半という短い時期を健康で有意義なものにしたいと考えています。ご協力をお願いいたします。



## お知らせとお祈い！

### ☆校内書き初め大会について

1月9日（木）は校内書き初め大会です。体育館で座って書きます。書き初め道具のほかに、新聞紙1日分が必要です。新聞を用意できるご家庭は、忘れずに持たせてください。

なお、書き初め大会が終わりましたら、習字道具は持ち帰ります。中学校で使用する機会まで、ご家庭で手入れをして保管してください。特に、筆の先がぼさぼさになっている場合は、ぬるま湯につけてきれいにする、必要な場合は新しく購入するなどしていただきたいと思います。よろしくお祈いいたします。

### ☆卒業プロジェクトについて

3月の卒業に向け、学年で『卒業プロジェクト』に取り組みます。これまでの小学校生活の思い出を形にしたり、お世話になった方々への感謝の気持ちを伝えたりする活動です。文集委員、六送会実行委員、感謝委員のメンバーを中心に活動を進めていきます。リーダーを中心に自分たちで考え、実行していくことを目指します。

冬休み前には文集委員が始動し、卒業文集の製作を進めてきました。個人のページには、自由なレイアウトで自分のプロフィールなどを書きます。ほかにも、学級のページや挿絵など、すべて子どもたちの手で作っていき卒業文集です。

卒業文集は、卒業アルバムと別冊ではなく、一緒になっています。代金は、積立金から支払いをさせていただきます。

## 2024年の活躍



2024年は運動会やプール清掃、修学旅行、音楽集会など沢山の場面で最上学年としての力を見せてくれました。2025年も様々な場面で活躍してくれることを期待しています！